

Economía/Empresas.- José Manuel Entrecanales, elegido presidente de la Fundación Pro CNIC

MADRID, 26 (EUROPA PRESS).- El presidente de Acciona, José Manuel Entrecanales, ha sido elegido presidente de la Fundación Pro CNIC, institución que canaliza el apoyo de las grandes empresas españolas al Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares y que aporta el 35% de su presupuesto anual.

Europa Press

26/09/2007 (12:22h.)

Entrecanales sucederá en el cargo al recientemente fallecido Rodrigo Uría, impulsor del proyecto, según informó hoy la institución

El presidente de Acciona aceptó el cargo en la última reunión plenaria del patronato de la fundación, en la que realizó un "emotivo recuerdo" a la figura de Uría y manifestó su "firme compromiso" a seguir trabajando en favor de la investigación cardiovascular.

En la misma reunión también se nombró patrono al socio director de Uría Menéndez Luis de Carlos Bertrán, quien transmitió su apoyo personal al proyecto.

Además, Ignacio Polanco asistió por primera vez a este Patronato como presidente del Grupo Prisa, haciendo patente su interés por continuar la labor de su padre, Jesús de Polanco, otro de los artífices de la Fundación.

La Fundación Pro NIC se creó en enero de 2006 para impulsar el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC) que dirige el cardiólogo Valentín Fuster. Aúna a dieciséis empresas españolas (Acciona, BBVA, Endesa, Fadesa, Fundación Abertis, Fundación Astroc, Fundación de Investigación Médica Mutua Madrileña, Fundación Marcelino Botín, Fundación Ramón Areces, Gas Natural, Grupo Prisa, Inditex, 'La Caixa', Repsol YPF, Reyal Urbis y Telefónica).

Según la fundación, este apoyo privado aporta el 35% del presupuesto anual y además interviene en la gestión del Centro, y ha favorecido que el CNIC se haya convertido en una de las apuestas científicas más importantes en España y de la Unión Europea en un campo de especial importancia para la salud de los ciudadanos como es el de la investigación y prevención de las enfermedades cardiovasculares, que constituyen, en la actualidad, la primera causa de muerte en España.